

Nr. 11 hilft uns weiter

Golfclub Burg Overbach fährt für die
Stiftung Much



Die Aktivitäten der Stiftung Much für Kinder, Jugendliche und Bedürftige ist auch beim Golfclub angekommen:

„Was die Stiftung macht, ist eine gute Sache, die der Golfclub gerne unterstützt“, erklärte Antonio Catalan, als er einem der Stifter, Wolfgang Knipp, das neue Outfit des Golfcar Nr. 11 vorstellte. Der Wa-

gen trägt künftig das Logo der Stiftung über die Fairways von Much.

Der Vorstand der Stiftung ist begeistert von dieser werbewirksamen Idee und hofft auf ein entsprechend positives Echo bei den Golfern - und wünscht mit der Nr.11 ein besonders schönes Spiel auf dem Rasen.

Mitteilungsblatt vom 30.07.2021